

HARFUCH ANUNCIA SUBSECRETARÍA

Reforzarán inteligencia anticrimen

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD tendrá una instancia que combatirá los delitos de los fueros federal y común, en coordinación con la GN, Ejército, Marina y los estados

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) contará con una subsecretaría de Inteligencia e Investigación que se encargará de combatir los delitos federales y también del fuero común, adelantó Omar García Harfuch.

Esta nueva instancia, detalló el futuro mando federal, trabajará en “un nivel de coordinación máxima” con la Guardia Nacional y las secretarías de la Defensa, de Marina y los gobiernos estatales.

Al participar, la madrugada de ayer, en el debate legislativo que dio origen al traslado de la Guardia a las Fuerzas Armadas, el senador de Morena también anunció el fortalecimiento del Centro Nacional de Inteligencia.

“A la gente no le importa si es un delito del fuero federal o del fuero común; lo que exigen es que se

resuelvan los delitos y, para que eso suceda, también partimos de una premisa muy sencilla: no se pueden acabar los delitos si no se detiene a quienes los cometen”, señaló el legislador, quien a partir del martes encabezará la SSPC.



El objetivo, agregó, es reunir la información de inteligencia naval, militar y financiera para convertirlas en un producto operable, unificar la investigación para disminuir la incidencia y prevenir.

“Tenemos que convertir toda la inteligencia que hay en el país en actos de investigación que se puedan integrar de manera adecuada en las carpetas. Y para ello fortaleceremos aún más, aumentaremos analistas, investigadores de campo y especialistas técnicos”, destacó.

PRIMERA | PÁGINA 4

IMPULSARÁN COORDINACIÓN

Apuestan a inteligencia para enfrentar el crimen

LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN creará una subsecretaría de Inteligencia e Investigación y fortalecerá al Centro Nacional de Inteligencia, anuncia Omar García Harfuch

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El próximo secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, anunció la creación de la subsecretaría de Inteligencia e Investigación, así como el fortalecimiento del Centro Nacional de Inteligencia, que trabajarán en coordinación con la Guardia Nacional y las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina, así como con los gobiernos estatales, para combatir delitos de los fueros federal y común.

Durante su participación en el debate legislativo que dio origen al traslado de la Guardia Nacional a las Fuerzas Armadas, durante la madrugada de ayer, el senador de Morena dijo que buscan “trabajar con un nivel de coordinación máxima entre la Sedena, Semar y totalmente coordinados con las 32 entidades federativas”.

Precisó que “a la gente no le importa si es un delito del fuero federal o del fuero común; lo que exigen es que se resuelvan los delitos y para que eso suceda, también partimos de una premisa muy sencilla: no se pueden acabar los delitos, si no se detiene a quienes los cometen”.

García Harfuch detalló que “considerando que existe la inteligencia naval, inteligencia militar, inteligencia financiera, el objetivo es reunir la información generada por todas las instancias y convertirlas en un producto operable; unificar la investigación para disminuir la incidencia y prevenir actos delictivos”.

“Tenemos que convertir toda la inteligencia que hay en el país en actos de investigación que se puedan integrar de manera adecuada en las carpetas de investigación. Y para ello fortaleceremos aún más, aumentaremos analistas, investigadores de campo

y especialistas técnicos”, destacó.

Omar García Harfuch anunció que se sumarán nuevos elementos, el área de Investigación contará con funcionarios expertos que traduzcan la inteligencia obtenida en campo, en elementos que garanticen la solidez de las carpetas de investigación.

Resaltó que “estos investigadores y estos agentes de inteligencia no pueden actuar sin una fuerza mayor como la que tiene la Secretaría de la Defensa Nacional, la que tiene hoy la Guardia Nacional y la que tiene la Secretaría de Marina”.

“Todos hemos visto las condiciones en las que se encuentran algunas comunidades de nuestro país y el poder de fuego que tiene la delincuencia organizada, necesitamos, forzosamente, un cuerpo como la Guardia Nacional para que brinde el apoyo y el andamiaje ade-

cuado a los investigadores y agentes de inteligencia que trabajarán para nuestro país.

“De esta manera, se fortalecerá el Centro Nacional de Inteligencia, para que esté al servicio de las instancias operativas: Defensa Nacional, Marina, Guardia Nacional, fiscalías y policías estatales. El objetivo es detener a los generadores de violencia con inteligencia e investigación, pero, insisto, estas organizaciones también tienen fuerza y requieren ser combatidas”, resaltó.

El senador explicó que “la Guardia Nacional es una institución policial de la Federación, con un esquema de formación, profesionalización y capacitación definido por una doctrina policial, bajo regulación estricta que garantice el respeto a los derechos humanos, pero con la coordinación y disciplina militar”.



“Sus objetivos seguirán siendo civiles, garantizando la supervisión puntual del desempeño de la Guardia Nacional en tareas de seguridad pública, propiciando que ésta se haga con estricto apego a los derechos humanos, además de fomentar el uso eficiente de los recursos humanos, materiales y financieros con los que ya cuenta hoy la Guardia Nacional al establecer una coordinación precisa entre las distintas instituciones de seguridad, en beneficio de la seguridad”, afirmó.

Omar García Harfuch, Ernestina Godoy y Citlalli Hernández solicitaron licencia a sus cargos ayer, con efectos al 30 de octubre, para que puedan asumir sus nuevos encargos en el gobierno de Claudia Sheinbaum.



Tenemos que convertir toda la inteligencia que hay en el país en actos de investigación que se puedan integrar de manera adecuada en las carpetas de investigación.”

OMAR GARCÍA HARFUCH
PRÓXIMO SECRETARIO DE SEGURIDAD



Foto: Elizabeth Velázquez

Omar García Harfuch, con los senadores de Morena Javier Corral y Alejandro Murat.

